
Protokoll der Mitgliederversammlung der
Freund*innen der Karlsgarten- Grundschule e.V.
09.06.2019

anwesend: 8 Mitglieder 
Protokollantin: Katharina Simons
Kontakt: foerderverein.karlsgarten@gmail.com

TOPs

1. Aktuelles, Bericht Frau Mallon

2. Aktivitätenplanung bis Weihnachten

3. Projekte

4. Stand der Finanzen

5. Förderideen besprechen

1. Bericht Frau Mallon

 Es wird im Hort ab dem 1.7. Ferienbetreuung geben.

 Die Schule bereitet sich für die Zeit nach den Sommerferien auf drei Szenarien vor: 
a) Präsenzunterricht b) Kombination aus Präsenz/Fernunterricht c) nur 
Fernunterricht. Wichtig ist dabei der Gesundheitsschutz der Kolleg*innen. GEW 
engagiert sich hier. Gesundheitsamt berät die Schulleitung. Die anwesenden Eltern 
weisen darauf hin, dass es ihnen sehr wichtig ist, dass die Betreuungssituation der 
Kinder sich wieder bessert. Die Senatsverwaltung gibt grobe Regeln vor, die 
konkrete Umsetzung obliegt den Schulen. 

 Aktuell wird geguckt, ob zur Umsetzung des Fernunterrichts im Bereich der 
Computerhardware- und Software aufgerüstet werden muss. Auch die DSL-Leitung/
W-Lan ist nicht schnell genug für die Nutzung durch mehrere/viele Nutzer. 

 Es gab eine Umfrage unter den Schüler*innen, die ergab, dass alle bis auf 80 
Kinder digitale Endgeräte zur Verfügung haben.

 Für die Umsetzung freizeitpädagogischer Angebote fehle das Personal

 Fazit: Wir als Eltern und als Förderverein können bei der Einforderung von 
Investitionen bspw. bei Frau Korte (Stadträtin für Bildung) unterstützen. Wir können 
auch bei der Bewertung, ob eine mögliche Investition zielführend ist, unterstützen, 
sowohl im Bereich Hard- als auch Software

2. Aktivitätenplanung

Das Spaghettiessen wird nach den Ferien geplant, wenn die aktuellen Bedingungen klar 
sind. Möglicherweise wäre ein Caterer hilfreich, um Kontakt zu minimieren?

Einschulungsabend wird am 11.8. stattfinden. Katharina wird dabei sein.



Flohmarkt evtl. auf den Herbst geschoben. Auch diesen planen wir nach
den Ferien. Frage ist, ob es möglich ist, einen Corona-Hygiene-Abstand-
konformen Flohmarkt zu organisieren.

3. Projekte

 Bibliothek: Es wurde beim QM Flughafenstr. ein Antrag gestellt,
Abstimmung ist am 16.6.. Laufende Kosten der Bibliothek belaufen sich auf ca. 
15000/Jahr. Es läuft auch noch ein weiterer Antrag mit Unterstützung von Frau 
Worschech und Herrn Schmucker. Frau Korte verfolgt das politische Ziel, dass 
Bibliotheken zur Grundausstattung einer Schule gehören soll. Dabei können wir sie 
unterstützen.

 Ausstellung: Die Entwürfe für die Tafeln sind weiterhin in Arbeit. Die Beispiele sehen
vielversprechend aus. Die Tafeln werden im Flur der Schule aufgehängt werden.

 T-Shirt: Es gibt 2 Varianten. Die Mitglieder geben insgesamt eine positive 
Rückmeldung. Die Entwürfe dürfen so von den Schüler*innen abgestimmt werden. 
Große Veränderungen sind im Rahmen des vorhandenen Budgets nicht möglich. 
Die Klebchen sollen unterschiedliche Farben haben für Kl. 1-3 und 4-6. 

4. Stand der Finanzen

Georg stellt den aktuellen Stand vor. Es sind aktuell mehr als 20000,- auf dem Konto. 
Dank der Anträge des Horts und des Baus eines "Grünen Klassenzimmers" durch unseren
Kooperationspartner "Parzelle X" haben wir dieses Jahr schon ca. 6000,- ausgegeben.

5. Förderideen

Es wird der Vorschlag gemacht, ob der Förderverein bei einer größeren Anschaffung im 
Bereich Digitalisierung unterstützen könnte. Die Mitgliederversammlung spricht sich dafür 
aus, dass die Schulleitung ggf. einen entsprechenden Antrag stellt. 
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